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Présidence : M. Cédric SZOSTAK 
Présents : Mme Manon PERSICHETTI et MM. Freddy BECAR, Manuel BEZIN, Jean-Pierre CIESIELSKI, 
Arnaud DARCQ, Éric DELBARRE, Mouhade LAIDI, Dave LECLERCQ, Bernard LEFEBVRE, Romain SORIAUX, 
Guillaume TLALKA, Didier WOLFF-DESPINOY,  
Excusé : Jérémy DENOYELLE 
 
 
 
 
Cédric SZOSTAK salue avec plaisir le retour de Freddy BECAR parmi la CDA à la suite des importants 
problèmes de santé connus les semaines précédentes. 
Il en profite pour rappeler le rôle important et difficile des désignateurs (Freddy BECAR et Éric 
DELBARRE). Leur travail n’est pas toujours facilité par les arbitres du District à cause de demandes plus ou 
moins justifiées et plus ou moins extravagantes. Connaissant la gentillesse avec laquelle les désignateurs 
répondent parfois aux sollicitations, Cédric SZOSTAK leur demande maintenant un peu plus de fermeté 
afin de leur faciliter le travail. 
 
Cédric SZOSTAK rappelle que la sérénité doit régner sur les terrains du District et qu’elle ne pourra être 
atteinte qu’avec l’aide de tous les acteurs du football (arbitres, clubs, dirigeants, joueurs, instances, 
spectateurs). 
La CDA renouvèle son soutien à Aymeric STEU et précise que les violences commises envers les arbitres 
sur et en dehors du terrain seront évoquées lors du Comité Directeur du District Escaut du 26 octobre 
2019. 
Important : dans les semaines qui ont suivi cette réunion de CDA, d’autres arbitres ont été agressés. La 
CDA, une fois encore, assure André AUGUET, Jonathan HERBIN et Léon Martinuzzi de son soutien et les 
accompagne dans les différentes procédures engagées. 
 

 
 
 
 
Démissions de Jean-Luc MASSON (D3) et Gwenaël DECHAMPS (Futsal) : remerciements pour services 
rendus. 
 
Année sabbatique accordée à Hugo MEURISSE (JAD). 
 
Mails : Jean PHILIBERT (prolongation d’arrêt médical), Abdessalem BOURAOUI (nouvelle adresse mail) 
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MM. Jacques JOURDAIN et Philippe COPIN ont fait la demande d’obtention du titre d’arbitre honoraire. 
La CDA a émis un avis favorable à chacun, qu’elle a transmis au Comité Directeur pour suites à donner. 
 
 
 
 

A ce jour, 66 observations ont été réalisées. 
 
Candidats Ligue : Les 9 prétendants ont bénéficié d’une observation conseil. Comme la saison dernière, 
les 4 représentants Seniors dont 1 Arbitre Assistant ont pu être évalués sur des compétitions Ligue (3 en 
R3 et 1 en R1). Bonne chance à eux et merci aux observateurs d’avoir assuré ces missions. 
 
Difficulté pour un observateur de transmettre ses rapports d’observation dans le délai imparti. Le 
problème étant récurrent, des dispositions sont prises. 
 
Sur proposition d’Arnaud et dans le cadre de la promotion accélérée, M. CABELLO MARTIN Romuald (D3) 
est promu D2 à compter du 1er novembre 2019. 
 
À la suite d’un entretien téléphonique avec un arbitre D3 contestant son évaluation et après vérification 
du contenu du rapport, la note est entérinée. La CDA rappelle qu’il est important de mettre en place et 
respecter les consignes données lors du séminaire de rentrée. 
 
 
 
 
 

Après un bilan rapide des effectifs, Guillaume TLALKA a rappelé les dates suivantes :  
- Stage JAD+D1+AA samedi 2 novembre 
- Rattrapage séminaire de rentrée samedi 16 novembre et samedi 14 décembre 
- Probatoire Cap Ligue samedi 14 décembre 

 
En tant que responsable de la Formation Initiale en Arbitrage, Manuel BEZIN tient à :  

- Remercier les clubs de Fourmies, Cantin, et Saultain pour le prêt des installation (salle + terrain) 
- Remercier les formateurs présents lors de ces 3 journées de formation 

 
40 candidats pour 38 reçus dont une vingtaine de jeunes sera parrainée lors de leurs premières 
rencontres (avec l’aide de M. Johan GREFFE). 
 
La formation au collège ST Luc de Cambrai en partenariat avec l’UGSEL n'a réuni que 5 jeunes. La CDA se 
pose la question de l’utilité de cette session au regard de la logistique engagée (formateurs, installations, 
temps passé, …) et remercie Jean-Pierre CIESIELSKI, Bernard LEFEBVRE et Jean-Jacques LADUREAU pour 
leur implication. 
 
La prochaine formation initiale se déroulera les 27, 28 et 29 décembre à Bruay sur Escaut pour les séniors 
et à Saint Amand les Eaux pour les jeunes. 
 
 
 

Pôle « Observations » – M. Arnaud DARCQ 

Pôle « Formation et Stage » - MM. Guillaume TLALKA et Manuel BEZIN 
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Après proposition du responsable et accord de la CDA, Romaric Chevalier intègre la passerelle Ligue 
Futsal. La CDA se félicite de l’excellent état d’esprit de Romaric et lui souhaite une pleine réussite. 
 
Le stage hivernal Futsal District aura lieu le samedi 4 janvier 2020 (lieu et horaires à définir). 
 
La sélection Cap Ligue Futsal démarrera à partir du mois de janvier selon les critères institués par la 
Ligue.  
 
Remerciements au club de Cambrai et Anzin Futsal pour la mise à disposition des installations pour le 
séminaire de rentrée et le rattrapage  
 
La situation d’un arbitre est évoquée à la suite de comportements déplacés envers d’autres officiels. 
 
 
 
 
 
Didier WOLFF-DESPINOY remercie la CDA de l’inviter à chacune de ses réunions et c’est avec grand plaisir 
qu’il assiste à nos travaux. Il rappelle que le Comité Directeur soutient à 100% la CDA et les arbitres dans 
les difficiles missions qui sont les leurs. Les valeurs du sport en général et du football en particulier 
incitent au respect des arbitres, des joueurs (jeunes et moins jeunes) et de toutes les familles actives de 
notre beau sport. 
 
 
Début de réunion : 18h30 
Fin de réunion : 20h30 
Prochaine réunion : sur convocation 
 
 
 

Le président de la CDA    Le secrétaire général de la CDA 
 
M. Cédric SZOSTAK    M. Romain SORIAUX 

Pôle « Futsal » - M. Mouhade LAIDI 

Représentant du comité directeur – M. Didier WOLFF-DESPINOY 


